

Le Canada offre encore aujourd'hui, à l'occasion, des programmes collectifs de formation, semblables à ceux dont pouvait profiter tout au début le personnel administratif inférieur du Pakistan, qui reçut chez nous une formation pratique poussée dans le domaine de l'administration publique à l'échelon municipal, provincial et fédéral. Récemment, cette formule collective a été étendue à l'agriculture, à l'occasion de l'Année pour l'amélioration des semences, lancée en 1961 par l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture et visant à augmenter les quantités disponibles de semences de qualité supérieure dans tous les pays de la région. Des fonctionnaires de Birmanie, d'Indonésie, du Népal, des Philippines, du Pakistan et de la Thaïlande ont passé quatre mois au Canada, pour y étudier nos

*Étudiant vietnamien à l'École d'agriculture
de Sainte-Anne-de-la-Pocatière (Laval).*

Office national du film

